
As emergências das regiões Meio e Extremo Oeste 
passarão serão atendidas por uma aeronave que terá 
como base o município 
de Joaçaba, ampliando 
a cobertura aeromédica 
do Estado e garantindo 
que todo catarinense 
esteja a 20 minutos de 
ser socorrido por uma 
aeronave. A entrega 
da aeronave foi feita 

pelo governador Jorginho Mello e reforça os serviços 
de saúde na região. O governador também entregou 

uma ambulância inter-
hospitalar para o serviço 
de UTI móvel, com uma 
equipe responsável 
pela transferência 
de pacientes de leito 
referenciado e de UTI, 
dando suporte para as 
ambulâncias do SAMU.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Jorginho Mello (PL) não esconde de ninguém seu apoio a 
Topázio Neto (PSD) para a prefeitura da Capital. E todos 

já sabiam que esse apoio inquestionável teria um preço, a 
indicação do vice para composição da chapa PSD e PL. O 
que ninguém sabia ainda era qual seria o nome indicado 
pelo governador. A surpresa do momento é que a bancada 
do PL na Alesc, durante um encontro, nesta quarta-feira, 
10, que contou com a presença de nove dos 12 deputados 
estaduais do partido, decidiu apoiar o ex-vereador e ex-
deputado estadual Bruno Souza, recém filiado ao PL, para 
ocupar o cargo. 

Depois da decisão tomada, Bruno Souza foi ao encontro 
de Topázio Neto na prefeitura, comunicar o que havia sido 
resolvido, mas deixando claro que ainda estavam sem a 
anuência do governador. Topázio não disse nem que sim e 
nem que não, mas que iria conversar com Jorginho antes 
de qualquer manifestação.

O PL está tentando impor sua vontade, mas é preciso ver 
se isso dará certo. O clima pouco amistoso entre Bruno 
Souza e Topázio é o que poderia vir a prejudicar a possível 

parceria. Bruno, enquanto estava no Novo, foi um crítico 
ferrenho da gestão de Topázio Neto. 

Quando saiu do Novo, Bruno deu a entender que não 
iria concorrer a nenhum cargo nessas eleições, seu foco 
era 2026, quando concorreria a deputado federal. Mas 
logo após sua saída, seu nome já apareceu como possível 
candidato à prefeitura de São José. Agora, como vice de 
Topázio. 

Mas como na política todos parecem ter memória curta, 
nenhuma ruptura pode ser considerada definitiva, ou seja, 
tudo é possível. 

E por falar em ruptura, apesar de Jorginho Mello ter 
deixado nas mãos de Fabrício Oliveira a indicação do 
candidato do PL à prefeitura de Balneário Camboriú, a 
bancada peelista resolveu apoiar o deputado estadual 
Carlos Humberto. Já Fabrício estaria apoiando o radialista 
Peter Lee Grando, que foi seu sócio e assessor de dois 
ex-prefeitos do município. Este é outro imbróglio que está 
perto de acabar e cujo resultado poderá surpreender!

Aguardemos os próximos movimentos. 

Bancada do PL indica nomes para Capital e BC

Serviço aeromédico

Assistência Social
Os resultados de um levantamento realizado pelo Tribunal 

de Contas do Estado de Santa Catarina (TCE SC) sobre 
políticas públicas da assistência social foram apresentados 
aos membros do Conselho Estadual dos Gestores 
Municipais da Assistência Social (Coegemas), no auditório 
da Assembleia Legislativa (Alesc). Durante o encontro, que 
tinha como objetivo sensibilizar os gestores em relação 
à necessidade de uma postura ativa para melhorias ao 
longo do tempo, dada a relevância da política da assistência 
social, foram demonstradas diversas fragilidades que 
devem ser objeto de intervenção dos gestores.

Reunião de emergência
A Federação das Indústrias de SC (FIESC) vai 

promover reunião emergencial, marcada para a 
próxima segunda-feira, dia 16, com representantes 
dos portos catarinenses, de entidades do transporte 
e logística e das indústrias afetadas pela situação 
crítica dos terminais marítimos do estado. O encontro 
vai debater as demandas das empresas e dos 
representantes do setor, e também orientar para 
adoção de medidas visando amenizar os efeitos das 
dificuldades enfrentadas na movimentação de cargas 
pelos portos catarinenses.

Demografia médica
A quantidade de médicos em Santa Catarina dobrou de 2011 para cá, segundo dados da Demografia Médica 2024, 

elaborada pelo Conselho Federal de Medicina (CFM). O levantamento feito pela entidade aponta que o estado tinha 11.790 
médicos há 13 anos e, agora, conta com 24.754 profissionais. Com isso, a densidade por mil habitantes também cresceu: 
passou de 1,89 para 3,15 médicos por cada grupo de mil pessoas. No Estado, são 13.429 médicos e 11.325 médicas. 
A média de idade dos profissionais é de 43,65 anos, enquanto a média do tempo de formado chega a 17,42 anos. Na 
distribuição pelo território, verifica-se 5.823 médicos atuando em Florianópolis e 18.931 no interior.
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Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Vistoria
O secretário da Infraestrutura e Mobilidade (SIE), Jerry Comper, está vistoriando uma série de obras referentes ao 

programa Estrada Boa, nas regiões Oeste e Extremo Oeste de Santa Catarina. Atualmente, há 11 obras em andamento ou em 
fase de conclusão nas duas regiões. No total, o Governo do Estado está investindo quase R$ 645 milhões no Grande Oeste 
catarinense. Além dos contratos de conservação e manutenção vigentes para as SCs da região, que somam R$ 334,4 mil.

Parceria
Representantes de uma empresa russa chegaram a Florianópolis em busca de parceiros e trocas de tecnologias na 

área médica digital. A convite do governo catarinense, que esteve na Rússia em novembro passado participando do Fórum 
BRICS+, a empresa começou o seu roteiro na indústria Olsen S.A. (Palhoça) e, até a próxima terça-feira (16), visitará o 
Sapiens Parque, Acate, Fiesc, além de hospitais e clínicas de referência. O CEO da empresa russa, Nikolai Baranov, espera 
encontrar parceiros no Estado.


